



La historia de Rusia

Taurus



Abrir

ELCHE

Elche reivindica la paz en una gala que recuerda el bombardeo de Gernika de 1937

Más de 200 personas participaron este viernes en el sexto encuentro por los Derechos Humanos en el que el Ayuntamiento distinguió a colectivos que luchan por la convivencia pacífica

J. R. Esquinas

17·12·22 | 13:55 | Actualizado a las 13:55



Un momento de la gala por los Derechos Humanos este viernes en el Centro de Congresos de Elche / JOSE GARCIA DOMENE

Elche celebró este viernes la sexta **Gala de los Derechos Humanos**, una cita en la que no se pasó por alto el hecho de reivindicar la paz, y además se recordaron momentos terribles como el **bombardeo de Gernika de 1937**. Precisamente el Ayuntamiento aprovechó el encuentro para avanzar que se ha puesto en marcha una campaña, que estará hasta el 6 de febrero de 2023 por diferentes puntos de la ciudad, con la que por medio de códigos QR se podrán escuchar diferentes audios mediante los que se **guiará al público por zonas de este municipio vizcaíno donde en 1937 hubo un bombardeo**.

En concreto, los **mupies con las locuciones** se situarán en la Avenida del Ferrocarril, la esquina calle Reina Victoria y Gabriel Miró, la Plaza de las Flores, la Plaza de la Fruta, la Plaza del Parque a la altura de la oficina de Turismo, la calle Puerta y la Plaza de San Juan.



Los asistentes a la gala sobre Derechos Humanos este viernes en Elche / JOSE GARCIA DOMENE

Alta participación

Más de 200 personas se dieron cita en el Centro de Congresos en esta gala por los derechos humanos, con motivo de su conmemoración, el 10 de diciembre de 1948 en París, dentro del marco de la **Asamblea General de las Naciones Unidas**.

LO ÚLTIMO

1. El Ibx 35 recupera los 8.300 enteros tras subir casi medio punto en la apertura
2. Unicaja Banco se estrena este martes en el Ibx 35 en sustitución de Siemens Gamesa
3. Tras dos años vacunando de la covid, la Navidad frena la segunda dosis de refuerzo
4. Buscan a una mujer desaparecida tras aterrizar en Canarias para incorporarse a un trabajo
5. Detenido un protagonista de 'Pesadilla en la cocina' por un presunto delito de violencia de género

LO MÁS VISTO

1. Esta es la fecha en la que podrás solicitar el Bono Viaje 2023 Comunidad Valenciana
2. ÚLTIMAS NOTICIAS DE ALICANTE | Sigue en directo toda la actualidad de la provincia
3. DIRECTO | Últimas noticias de Alicante hoy
4. Última hora de la guerra en Ucrania, en directo | Lavrov: "El objetivo de EEUU y su aliados de la OTAN es destruir Rusia"
5. Gatos: así se comunican contigo



10 de diciembre, Día de los Derechos Humanos

M^a Dolores Galiana Pérez, edil de Cooperación al Desarrollo

“Hoy, 74 años después, las horribles vulneraciones de los principios que la Declaración consagra, se siguen violando a la vista de toda la humanidad. Este hecho nos impulsa a reivindicar, con mayor fuerza si cabe, la necesidad de hacer valer la vigencia y defensa de los derechos contemplados en ella”, destacó la edil de Cooperación Mariola Galiana, quien apeló a “continuar trabajando todos juntos en la **construcción de la cultura de la paz** como proceso que debe afianzarse para conseguir una sociedad donde nuestros derechos sean defendidos y consolidados”.

Paz tras la guerra

“Este año la gala gira en torno a la paz a consecuencia de la guerra de Ucrania y otros conflictos bélicos existentes en otras partes del mundo. El horror que se está viviendo nos enfrenta a una cruda realidad y nos demuestra cómo, a pesar de las consecuencias crueles y devastadoras de una guerra, una ciudad, Gernika, ha sabido transformarse en un símbolo de paz por medio de la conciliación.”, señaló la edil.

Amnistía Internacional

Asimismo, la concejala hizo una mención especial a **María Dolores Bouvard, fundadora de Amnistía Internacional** y todo un referente en la lucha de los derechos humanos, quien además, por su gran contribución a la cooperación, fue distinguida por el Ayuntamiento con la **Medalla de Plata del Bimil-lenari** en 2020.



La ONU ve graves violaciones de los derechos humanos cometidas por Rusia en Ucrania

EFE

El acto contó con la intervención de María Oianguren, presidenta del Centro de Investigación por la Paz Gernika Gogoratuz, un referente nacional e internacional en el ámbito de la **memoria y la cultura de paz**. Oianguren agradeció al Ayuntamiento por el reconocimiento en un año en el que el Centro de Investigación por la Paz celebra su 35 aniversario y destacó su propósito de “**seguir favoreciendo el diálogo intergeneracional** y contribuir al fortalecimiento de la **convivencia pacífica** en sociedades democráticas”.

La gala estuvo amenizada por Vanessa Forti, participante en La Voz y se interpretaron diferentes escenas de la obra teatral "Manual de primeros auxilios para la Paz”.



Una de las ponentes expone la necesidad de reivindicar la paz y justicia social / JOSE GARCIA DOMENE

Declaración

Durante el evento, miembros de la **ONGD Consejo Local Cooperació** realizaron un resumen de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, donde se habló de los seis bloques en los que se distribuyen

todos sus artículos.

Además, se entregaron **reconocimientos a entidades** por su labor a favor de la Cultura de Paz y de los Derechos Humanos. Las entidades premiadas fueron el **Centro de Investigación por la Paz Gernika Gogoratuz** por el trabajo realizado en el ámbito de la memoria histórica y la cultura de paz; el **movimiento Scout** por su promoción de la cultura de paz a través de actividades para que niños y jóvenes aprendan a ser solidarios, inclusivos y fomenten la resolución pacífica de los problemas.



Amnistía concluye que España y Marruecos "contribuyeron a la muerte de al menos 37 personas" en la valla de Melilla

EFE

Derechos humanos a la deriva

También fueron reconocidas **Aministía Internacional**, por actuar contra la injusticia, defendiendo los Derechos Humanos en todo el mundo, teniendo la visión de un mundo donde cada persona pueda ejercer los derechos proclamados en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

Solidaridad Internacional del País Valenciano también fue premiada por su proyecto "Mar Mediterráneo. Derechos Humanos a la deriva", en la que se visibilizar la **vulneración de los derechos humanos que se producen en el mar**, a las personas que lo cruzan buscando algo mejor y a las personas defensoras de los derechos de esas personas migrantes que son criminalizadas por ello.



Sponsored

Bermeo: Los coches sin vender de 2020 casi se regalan

La inicitación de coches | Entenas de Brienuada

TEMAS [derechos humanos](#) - [Plaza de las Flores](#) - [convivencia](#) - [Gabriel Miró](#) - [Elche](#) - ▼

MÁS EN ELCHE/BAIX VINALOPÓ



ELCHE



«Creo que voy a ser el Cantó más joven y me gustaría ayudar a que otros se animen»

J. R. Esquinas



ELCHE

Dos policías fuera de servicio detienen a un hombre que se llevaba sin pagar un carro hasta arriba en un supermercado de Elche

Rubén Míguez



ELCHE

Reme Sanz invita a inculcar «desde pequeños» el conocimiento y la devoción por la Mare de Déu

Rubén Míguez



ELCHE

La Casa del Huerto estará rehabilitada para las próximas fiestas de la Venida de la Virgen

Rubén Míguez

COMENTARIOS [Para comentar debes iniciar sesión o regístrate](#) si aún no tienes una cuenta

▼ 2 comentarios

[Normas de uso](#)

TEMAS DESTACADOS

EMPLEO

PERSECUCIÓN

INTERINOS

APUÑALADO PUERTO

EXPONADAL

JUZGADOS

NOTICIAS DE ALICANTE

[ALICANTE](#) [ELCHE](#) [BENIDORM](#) [VEGA BAJA](#) [ELDA](#) [ALCOY](#) [ACTUALIDAD](#) [ECONOMÍA](#) [DEPORTES](#) [OPINIÓN](#) [SUCESOS](#) [CULTURA](#) [VIDA Y ESTILO](#)

Otras webs de Prensa Ibérica Média

Prensa

Diari de Girona
Diario de Ibiza
Diario de Mallorca
Empordà
El Periódico de Catalunya
El Periódico de Extremadura
Faro de Vigo
La Nueva España
La Opinión de Murcia
La Opinión de Zamora
Levante-EMV
Regio7
Superdeporte

Diario Córdoba
INFORMACIÓN
El Día
El Periódico de Aragón
El Periódico de España
El Periódico Mediterráneo
La Crónica de Badajoz
La Opinión A Coruña
La Opinión de Málaga
La Provincia
Mallorca Zeitung
Sport

Radio y televisión

LevanteTV

InformacionTV

Revistas

Cuore
Stilo
Woman
Viajar

Canales temáticos

Buscandorespuestas.com
Verde y azul
Compramejor
Guapisimas
Loteria Navidad
Premios Goya
Tucasa
Tendencias21
Fórmula1
Iberempleos
Neomotor
Premios Oscar
Coches de Ocasión
Cambalache